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Niederschrift 
 
über die 2. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Horstedt 
am 22.07.2013 in Sportheim in Arlewatt. 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:15 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Schulverbandsvorsteher Timo Jensen 
2. Bürgermeisterin Silke Clausen 
3. Bürgermeister Thomas Carstensen 
4. Bürgermeister Michael Hansen 
5. Schulverbandsvertreterin Ilke Christiansen  
6. Schulverbandsvertreter Olaf Mikosch 
7. Schulverbandsvertreter Martin Petersen 
 
 
Außerdem sind anwesend: 
Sabine Röse, Amt Nordsee-Treene als Protokollführerin 
Ein Gast 
Ein Pressevertreter 
 
 
Schulverbandsvorsteher Timo Jensen eröffnet die Sitzung der Schulverbandsversammlung 
des Schulverbandes Horstedt. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht 
herzlich und stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. 
 
Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben, die Tagesordnung wird um den 
TOP 11 – Vorratsbeschluss Auftragsvergabe für WC-Sanierung und den nicht-
öffentlichen TOP 12 – Personalangelegenheiten ergänzt. Die Schulverbandsversamm-
lung SV Horstedt ist beschlussfähig. 
 
 
 Tagesordnung 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Feststellung der Niederschrift über die 1. Sitzung am 04.07.2018
3. Bericht des Schulverbandsvorstehers
4. Bericht der Ausschüsse 
5. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung
6. Wahl eines Mitgliedes für den Schulleiterwahlausschuss Mildstedt 
7. Bau von Wartehäuschen an den Bushaltestellen
8. Neubau des Werkraumes 
9. Anschaffung von Reinigungsmaschinen für die Schule und das Sportheim 
10. 
 
11. 
 
 
12.  

Durchführung von Sanierungsarbeiten im Rahmen des Energieeinsparförderpro-
grammes 
Vorbeschluss für die Auftragsvergabe WC-Sanierung 
 
Nicht öffentlich: 
Personalangelegenheiten 
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1. Einwohnerfragestunde       
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
2. Feststellung der Niederschrift über die 1. Sitzung am 04.07.2018       
 
Die Niederschrift über die 1. Sitzung am 04.07.2018 wird einstimmig festgestellt. 
 
3. Bericht des Schulverbandsvorstehers       
 
Zum Sportzentrum: 
In den Ferien wurden Renovierungsarbeiten durchgeführt, diese waren umfangreicher als 
zunächst gedacht: 

• Die Kabinen wurden gestrichen. 
• In den Duschen wurden die Bodenfliesen ausgetauscht, eine Reparatur war nicht 

möglich. 
• In einer Duschkabine gab es ein Gefälle, sodass Wasser teilweise bis in die Sporthal-

le lief; eine Sicherheitsschwingtür wurde installiert. 
• Ein defektes Fenster wurde repariert. 
• Der Vorbau wurde gestrichen. 
• Der Hallenteppich wurde ausgetauscht; es konnte ein gebrauchter von der Schule  

Hattstedt günstig erworben werden. 
 
Für die Sanierung des Daches des Sportzentrums ist zu prüfen, ob ein Zuschuss für Ener-
giesparmaßnahmen für Sportstätten aus dem Förderprogramm beantragt werden kann. Die-
ser Zuschuss müsste bis zum Jahresende beantragt werden und könnte 25 % betragen, 
ggfs. ist ein Berater nötig. 
 
Es wurden Verbots/Hinweisschilder bzgl. des Verzehrs von Getränken in der Halle und hin-
sichtlich eines Alkoholverbots in den Kabinen angebracht. 
 
Zur Schule: 
Die Schulleiterin Frau Gehrken ist erkrankt; voraussichtlich für einen längeren Zeitraum; Frau 
Bethuen, stellvertretende Schulleiterin, vertritt sie. 
 
Der Hausmeister ist länger krank; die Vertretung übernimmt Herr Martens aus Horstedt; Die 
Vertretung wird mit der Gemeinde Horstedt abgerechnet. 
 
Timo Jensen berichtet vom Weggang des Schulleiters der GMS Mildstedt, Herrn Knoll. Für 
die Neubesetzung ist ein Schulleiterwahlausschuss zu bilden, der SV Horstedt stellt ein Mit-
glied. 
 
Für die Lücke in der Nachmittagsbetreuung in der betr. Grundschule wurde jemand aus 
Olderup für 1 bis 1,5 Std. täglich (450 €-Job) gefunden. 
 
Renovierung der WC-Anlagen: Die Ausschreibung läuft, es gibt einen Zuwendungsbe-
scheid über 25.200 € (50 % der geschätzten Kosten) s.a. TOP 11. 
 
Im Keller waren Rohrleitungen undicht. Diese wurden in den Ferien von Fa. Wolf Technik 
aus Horstedt repariert. 
 
Die Planungen für den Werkraum /Hütte auf dem Hof wurden gestoppt. Weiteres s.a. TOP 8 
 
Die Böden in den Fluren müssen repariert werden. 
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Spielplatz der Schule: 
Die defekten Spielgeräte wurden durch die Gemeinde Horstedt entfernt. 
 
Zur Kita Olderup: 
Die Türen und der Boden fehlen noch. Die Rechnung ist gestellt. 
 
4. Bericht der Ausschüsse       
 
Olaf Mikosch berichtet von der Sportstätte: 
Das Sportabzeichen wurde durchgeführt. 
Es gab einen Lauf der Feuerwehr / Jugendfeuerwehr. 
Die Sprunggrube und die Kugelstoß-Grube wurden restauriert. 
An den Sitzbänken wurden die Bretter erneuert. 
Die Linien/Kreidemaschine musste repariert werden. 
Eine Sitzung des Ausschusses folgt zeitnah. 
 
5. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 
Es kommt in der Schule immer wieder zu Überschwemmungen der Waschbecken, da von 
Schülerinnen und Schülern Toilettenpapier in die Abflüsse gestopft und dann dass Wasser 
laufen gelassen wird. 
 
Auf dem Schulhof wird immer wieder von den Schülerinnen und Schülern Müll/Plastikmüll 
nicht ordnungsgemäß in die Mülleimer entsorgt. 
 
Um die o.g. Problematiken abzustellen und die Schule als Gemeinschaft zu stärken, sollen 
auch die Eltern umfangreicher informiert und besser mit eingebunden werden. Daher werden 
Timo Jensen, Silke Clausen, Michael Hansen und Martin Petersen jeweils eine Elternver-
sammlung besuchen und diese Themen auch an die Eltern weitertragen. 
 
Es wurde nach den Baumstümpfen auf dem Gelände des SV gefragt. Diese stören und  
müssten ausgefräst werden. Ein Vorort-Termin soll vereinbart werden. 
 
Der Komposthaufen am Sportheim soll wegen der Pumpenschächte abgefahren werden. 
 
Der Boden in der Sporthalle Arlewatt muss neu versiegelt werden, die Kosten betragen ca. 
750 €. 
 
6. Wahl eines Mitgliedes für den Schulleiterwahlausschuss Mildstedt       
 
Timo Jensen wird einstimmig bei einer Enthaltung als Mitglied für den Schulleiterwahlaus-
schuss für die GMS Mildstedt gewählt. 
 
7. Bau von Wartehäuschen an den Bushaltestellen       
 
Es wird festgestellt, dass der Bau von Wartehäuschen in den verbandsangehörigen Ge-
meinden unterschiedlich gehandhabt wird und es bisher keinen generellen Beschluss der 
Schulverbandsvertretung hierzu gibt. 
 
Es wird vorgeschlagen, zu beschließen, dass jede angehörige Gemeinde jeweils für die in 
ihrem Gebiet befindlichen Bushaltestellen zuständig ist und sich um diese kümmert. 
 
Die Schulverbandsvertretung beschließt einstimmig, dass jeweils die angehörige Ge-
meinde, in deren Gebiet sich die Bushaltestelle befindet, für den Bau und die Instand-
haltung zuständig ist. 
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8. Neubau des Werkraumes       
 
Die Pläne für den Neubau des Werkraumes wurden gestoppt: 
Da der ursprünglich angedachte Container als Schulraum nicht genehmigungsfähig war, 
wurde zunächst eine feste Hütte 5 x 6 m geplant. Allerdings könnte ggfs. Platz in der Schule 
dafür gefunden werden, z.B. gibt es im Dachboden zwei eventuell geeignete Räume. Es soll 
geprüft werden, ob die Richtlinien für Werkräume dabei erfüllt sind, dies müsste durch das 
Bauamt erfolgen. 
 
Die bereits vorhandenen Fundamente für die Werkraum-Hütte sollen entfernt werden, für die 
bereits gelegten Anschlüsse kann ggfs. ein anderer Abnehmer gefunden werden. Der Dach-
überstand des geplanten Werkraumes hätte auch nicht als Fahrradunterstand, wie eigentlich 
angedacht, ausgereicht. Evtl. soll nun ein neuer Fahrradschuppen gebaut werden. 
 
Zunächst ist jedoch zu prüfen, ob die Fördermittel, die für den Werkraum bewilligt wurden, 
auch für die mögliche Indoor-Lösung verwendet werden können, hierzu ist aber zunächst die 
Einschätzung des Bauamtes abzuwarten. Evtl. muss noch eine Frist für die Verwendung der 
Fördermittel beachtet werden. 
 
9. Anschaffung von Reinigungsmaschinen für die Schule und das Sportheim       
 
Es gibt ein Sauberkeitsproblem in der Schule. Die Putzfrauen arbeiten dort 4,5 Std. pro Tag. 
Der Staubsauger ist defekt.  
Nach reger Diskussion über die unterschiedlichen Reinigungsmaschinen wird beschlossen, 
dass ein neuer Staubsauger beschafft werden soll. 
 
Für das Sportheim Arlewatt kann ein Hochdruckreiniger für einige Arbeiten ausgeliehen wer-
den und muss daher nicht gekauft werden. 
 
10. Durchführung von Sanierungsarbeiten im Rahmen des Energieeinsparförder-
programmes       
 
Siehe auch Bericht des Schulverbandsvorstehers bzgl. Dachsanierung Sportzentrum. Es 
ist eine Kostenvoreinschätzung vorzunehmen; dann kann eine Prüfung bzgl. der Fördermittel 
durch das Bauamt erfolgen. 
 
11. Vorratsbeschluss Auftragsvergabe für die WC-Sanierung 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass für die WC-Sanierung der Auftrag an den günstigs-
ten Anbieter (bis zu einer Höchstsumme von 50.499,99 € / Förderbetrag) vergeben werden 
soll. 
 
 
Für den TOP 12 wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen. Die Zuhörer verlassen den 
Sitzungsraum. 
 
Nicht öffentlich: 
 
12. Personalangelegenheiten 
 
….. 
 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt und der Schulverbandsvorsteher verkündet die Be-
schlüsse des nicht-öffentlichen Teils, soweit dies unter Beachtung des Datenschutzes mög-
lich ist. Es sind keine Gäste mehr anwesend. 
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Mit Dank für die Mitarbeit schließt der Schulverbandsvorsteher die Sitzung. 
 
 
 
 
 
Schulverbandsvorsteher      Schriftführerin 


